



AfD Kreistagsfraktion Gifhorn – Behüter des Grundgesetzes und der
Demokratie

**Bürgertelefon: 015904267383 – mail: afd-kreisgifhorn@gmx.de
Homepage: afd-fraktion-gifhorn.de**

Antrag Nr.13/9/25

#Pflege mit Herz statt Kommerz

Antrag zum nächsten, Sozialausschuss, VA und Kreistag im
Oktober 2025

04.09.2025

Sehr geehrter Vorsitzender des Kreistages,

wir stellen folgenden Antrag:

Die AfD beantragt:

Der Kreistag beschließt folgende Resolution:

Die zunehmende Unterfinanzierung und immer mehr Bürokratie in der Pflege führen zu einer Überlastung des Pflegepersonals sowohl im ambulanten als auch stationären Bereich. Es wird Zeit den zeitlichen Stress in der Pflege in allen Bereichen abzubauen, damit eine menschenwürdige Pflege ermöglicht wird.

Begründung:

Unsere Gesellschaft überaltert. Die Familien als Basis unserer Gesellschaft wurden durch die Politik der CDU, SPD und Grünen seit Jahren zerstört. Unsere Gesellschaft erodiert in allen Bereichen. Die engagierten Pflegekräfte sind im Spannungsfeld ihrer intrinsischen Bereitschaft den Menschen zu helfen und den ökonomischen Anforderungen des Gesundheitssystems. Der Mensch muss endlich im Mittelpunkt der Entscheidung stehen und nicht der kommerzielle Gewinn.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Marzischewski-Drewes
Fraktionsvorsitzender

